

Nous prions nos lecteurs d'être un peu indulgents pour le retard des derniers numéros de la *Gazette Médicale*. Nous espérons que dès maintenant le journal paraîtra régulièrement le 15 de chaque mois.

---

Comme nos lecteurs le verront par le couvert du journal, la rédaction a changé de main. M. le Dr Beausoleil qui en fut rédacteur dès le début et qui, sous le pseudonyme de Dr Noir, a tant fait pour la profession médicale a résigné la position de secrétaire de la rédaction. Nous n'avons qu'à exprimer notre vif regret de cette décision de sa part. La position de secrétaire de la rédaction a été confiée au Dr L. E. Fortier, jeune médecin d'énergie et d'une haute capacité. Nous espérons que le Dr Fortier, quoique nouveau dans la charge, soutiendra la réputation que son prédécesseur a acquise à la *Gazette Médicale*.

LA DIRECTION.

---

Des télégrammes reçus dernièrement, nous annoncent que le Dr Desjardins, qui fait actuellement sa troisième visite à Rome, dans l'intérêt de l'Ecole, a eu le même succès que dans ses visites précédentes et que les démarches de l'Ecole ont été approuvées par les autorités romaines.